## Stiftungsprofessur für regenerative Therapien bei Diabetes mellitus

Prof. Dr. med. Mathias D. Brendel erhielt die Hans-Christian-Hagedorn Stiftungsprofessur. Die Dresdner Diabetes-Forschung wird durch die Neuberufung weiter gestärkt.

Mit der Hans-Christian-Hagedorn

Stiftungsprofessur wird das Dresdner Exzellenz-Cluster zum Thema "Metabolismus" weiter ausgebaut. Den Ruf für diese neue Professur erhielt Prof. Dr. med. Mathias D. Brendel, der damit die Forschungsschwerpunkte "Regenerative Therapien bei Diabetes mellitus" und "Inselzelltransplantationen" an der Medizinischen Fakultät Carl Gustav Carus der Technischen Universität Dresden aktiviert und die Versorgung der Patienten verbessert.